



Der Studentische Konvent fasst in seiner Sitzung am 30. April 2018 folgenden Beschluss:

## **Beschluss**

Der Studentische Konvent kritisiert die geplante Einstellung der finanziellen Unterstützung des Sprachrohrs durch das Studentenwerk Würzburg. Das Sprachrohr bereichert die journalistische Vielfalt an der Universität Würzburg und ermöglicht Studierenden über Themen zu berichten, die in kommerziellen Erzeugnissen nicht abgedruckt werden würden. Außerdem wird der Studierendenvertretung durch das Sprachrohr die Möglichkeit geboten auf hochschulpolitische Ereignisse im Detail einzugehen und ihre Meinung einem breiten Publikum darzustellen. Durch die Veröffentlichung der Antworten der Hochschulgruppen auf hochschulpolitische Fragen wird darüber hinaus zur politischen Meinungsbildung angeregt. Der Studentische Konvent fordert das Studentenwerk Würzburg daher dazu auf auch zukünftig das Sprachrohr finanziell zu unterstützen.

gez. Johanna Gramlich

Vorsitzende des Studentischen Konvents